



Mercredi 22 novembre: Gymnastique, athlétisme mais aussi compétition de Hand-ball et Badminton

publié le 15/11/2017

Départ pour le Hand et Bad : 12h40. Retour : 17h20 + Bilan du 15/11 (aujourd'hui)

Descriptif :

Long après -midi et déjà un choix difficile pour certains entre le hand et le badminton. Le bus fera un long périple pour poser, prendre et déposer ailleurs d'autres joueurs d' où l'horaire contraignant.

Aujourd'hui,(15/11) , nos élèves avaient repris le rythme du mercredi à l'UNSS et ont gommé la morosité du cross. L'entraînement de hand a commencé l'après midi avec une quinzaine d'élèves impatientes de faire cette prochaine compétition, La gymnastique avait son lot d'adeptes habituel (encore plus de 40) et 23 élèves sont venus en forêt pour la 2ème séance de course d'orientation : intérêt, ambiance, soleil et forêt : tout était réuni pour découvrir ce qu'est réellement en situation , la recherche de balises. Certains parcours n'étaient pas forcément évidents mais les erreurs en CO sont toujours formatrices (à l'entraînement de préférence). Une très bonne expérience !

Mercredi 22 novembre

Gymnastique : entraînement 13h / 15h30

Athlétisme : entraînement 13h / 15h

Hand -ball à Cozes

Badminton : minimes et benjamins (ines) à Dunant :

Départ du bus à 12h40 / Retour à 17h20



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.